

El profesor Sequeiros ha vuelto a tratar sobre el «diseño inteligente» en su libro *El diseño chapucero. Darwin, la biología y Dios* (Madrid, 2010). Con este provocativo título quiere mostrar que si, como ha puesto de manifiesto el mecanismo de la evolución, el diseño del mundo es imperfecto y el de los seres vivos dista mucho de ser óptimo —de ahí lo del diseño chapucero— no resulta necesario ni científico apelar a un diseñador sobrenatural. Pero también afronta el reto de esos otros científicos (R. Dawkins y D. Dennet) que, no contentos con negar el «diseño» desde la biología, concluyen que la no necesidad de un diseñador conduce necesariamente a la negación científica de la existencia de Dios. Frente a éstos, argumenta que la revolución darwiniana y la nueva biología no son necesariamente contrarias a la existencia de Dios.